



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Nombre real: Iwafune Tenkei

Términos de dirección: Iwa-san, Padre Iwafune (Apodo en Jungle)

[PERFIL]

Cumpleaños: 12 de marzo, Piscis

Tipo de sangre: O

Edad: 42 años. (Inicio de la segunda temporada.)

[APARIENCIA]

Físico: 1.85 cm de altura. Tipo flaco. Mala postura (la altura es la misma que Munakata pero parece más pequeño que Munakata).

Cara, cabello: Rastrojo. Cabello mal mantenido y que ha crecido.

Vestimenta: La ropa estilo sacerdote está desgastada.

Efectos personales: A menudo tiene latas de cerveza. Shabby Pocket. Biblia.

[HÁBITOS, HABILIDADES]

- Bebe cerveza mientras hace las tareas del hogar.
- El poder defensivo que "protege, oculta" todo con la protección absoluta de la niebla.

[IMPRESIÓN, OTRAS NOTAS]

- El color de la imagen es "gris".
- "Clero frustrado". Un hombre de mediana edad que ha roto sus ideales y ha madurado rápidamente.
- "Fue genial en el pasado, pero ahora no es bueno".
- La posición de "padre soltero" "padre malo" en el equipo.

[POSICIÓN, OBJETIVOS]

Un ejecutivo de "Jungle", pero no exactamente un miembro del clan. Se hace llamar "residente".

Normalmente es el ama de llaves de la base secreta y el cuidador de Nagare. Aparte de eso, es fácil deshacerse de él y no actúa agresivamente.

De hecho, es Seigo Otori, el sexto rey, el "Rey Gris". Perdió todo y no podía esperar proteger nada en el incidente Kagutsu, pero decidió proteger y nutrir al "Rey"

sobreviviente y nuevo, Nagare. Él se hace cargo de Nagare como padre de Nagare y como guardián vigilando al "Rey".

Se dijo que el "Rey Gris" estaba muerto, y nadie sabía que su supervivencia era incluso mejor que la del "Rey Verde".

[PERSONALIDAD, CONDUCTA]

Antes del Incidente de Kagutsu, era un "Rey" que tenía el ideal de salvar a todos los vulnerables, y dirigió el clan gris "Catedral" con un aspecto de organización religiosa, pero perdió todo en el Incidente de Kagutsu. Está profundamente decepcionado como "Rey", que no pudo proteger nada, y el "Rey Dorado", que pasó por alto la situación en la que 700,000 humanos estuvieron involucrados en la caída de Damocles y murieron. Mientras tanto, el "Rey", que tiene una idea completamente diferente de sí mismo o del "Rey Dorado", se enfrenta al despertar de Nagare y decide criarlo y mirarlo. En ese momento, abandonó el nombre de Seigo Otori, que era el "Rey Gris", y comenzó a llamarse "Iwafune Tenkei".

En la actualidad, él es un viejo descuidado, pero tiene la raíz de la desesperación y toma poca acción voluntaria. La personalidad de Nagare es tan buena que puede sentirse incómodo con su comportamiento, pero ha decidido no hablar y prestar su mano solo cuando la necesita. Cree que el mundo futuro no es para seres humanos como él, sino para Nagare y otros jóvenes ambiciosos.

[DESTINO, FINAL]

Había decidido ayudar a Nagare y verlo, pero perdió ante Munakata en la batalla final después de que se destruyó la Pizarra de Dresden. A pesar de estar gravemente herido, escapó del miembro del clan Azul y explota la base secreta de "Jungle" para limpiar al máximo el lugar en el que vivió. Abraza los restos de Nagare y se hunde hasta el fondo de los escombros.

[HABILIDADES, TÁCTICAS]

Implementa un santuario de niebla gris con el poder de la "protección absoluta". Cuando pelea, ataca unilateralmente desde la niebla.

Aunque se centra principalmente en ataques de larga distancia con revólveres, también es bastante fuerte en batallas de corta distancia y abruma a Munakata.

[PODER]

A (Medio a alto en la clase "Rey". Principalmente guardián, pero a un nivel en el que puede abrumar a Munakata incluso si se vuelve para atacar.)

[GUSTOS]

Espíritu. Le gusta especialmente la cerveza.

[NO LE GUSTA]

Problemático y responsable. "La desgracia que ocurre frente a él".

No odia nada, incluidos sus enemigos, pero no le gusta y huye.

[AFICIONES]

Carreras de caballos, pachinko.

Tareas del hogar. No es particular al respecto, lo hace adecuadamente. Sin embargo, la comida que cocina es deliciosa.

Beber... le gusta ser vago. Está en el sofá y ve televisión por borrachera.

Además, juega con niños (juegos, control de radio, etc.) jugando con Sukuna, pero está cansado de todo y sus acciones son difíciles.

[MODA]

Un traje de sacerdote.

No se preocupa demasiado por su apariencia.

De vez en cuando, trata de hacer un estilo menos descuidado con la mitad del estilo, pero pronto se vuelve descuidado como de costumbre.

[CUERPO]

Es un tipo saludable por naturaleza, e incluso ahora, no se vuelve insalubre.

En "Jungle", que tiene mucha gente catastrófica y momentánea, mantiene una vida bastante sensata.

De vez en cuando, hace entrenamiento muscular diciendo "Estoy enfermo.".

[INTELIGENCIA]

Contrariamente al comportamiento aparentemente contundente, en realidad es muy reflexivo.

[CREENCIAS]

Solía ser un idealista que intentaba salvar a todos, pero después de ser derrotado en el Incidente Kagutsu, cayó en una especie de nihilismo, en el que "todo solo se puede hacer".

Para él, la existencia de Nagare, un "Rey" nacido más allá de sus propios deseos, y la salvación de la humanidad por ese plan es la última esperanza y apuesta.

[RELACIONES]

[PRIMEROS AÑOS]

En el pasado, lideraba al clan “Catedral” organizado religiosamente como un “Rey” que poseía poder, idealidad y cooperación, pero no pudo evitar el estallido de la realeza durante el Incidente Kagutsu, y su clan y 700,000 vidas del público en general se perdieron frente a él.

[CRONOGRAMA]

- 1971, nace Seigo Ootori.
- 1999, Julio, El Clan “Catedral” fue destruido en el Incidente Kagutsu. Nagare, fue despertado como “Rey Verde”, y después de eso se hizo conocido como Iwafune Tenkei. Luego desaparece.
- 2013, diciembre, Participó como "Rey Gris" en el segundo ataque de la Torre Mihashira (batalla decisiva de Navidad).
- 2014, enero, Liberación de la Pizarra de Dresden. Después de ser derrotado por Munakata, se hunde hasta el fondo de los escombros de la base secreta de “Jungle” con Nagare.

[ACTITUD Y PENSAMIENTOS HACIA OTROS]

[TÉRMINOS DE LA DIRECCIÓN POR SÍ MISMO]

La primera persona es "Ore".

Intenta hacer que todo sea broma, con un tono descuidado.

[HACIA HISUI NAGARE]

Lo llama "Nagare" o "Omae".

Iwafune es su guardián, patrón y seguidor.

Iwafune reconoce a este joven como un espíritu extraño que no puede entender completamente, y lo apoya con su relativo amor.

Él piensa que puede "hacer lo que no puede hacer" o "puede causar un desastre para toda la humanidad", pero cree que no tiene más remedio que hacer una apuesta tan peligrosa. Se puede decir que está desesperado por "la salvación de la humanidad por medios ordinarios".

[HACIA GOJOU SUKUNA]

Lo llama "Sukuna" o "Omae".

Tiene una sensación de consuelo de que es el único entre los rankers que piensa que es "solo un anciano" sin verlo como el "Rey Gris".

Como aun es un niño, mediante burlas a menudo juega un poco.

Aunque admite que es un combatiente de "Jungle", no quiere ver a su hijo herido, por lo que se preocupa por ello internamente.

[HACIA MISHAKUJI YUKARI]

Lo llama "Mishakuji-chan" o "Anta".

Ellos encajan entre sí y tienen valores adultos. Normalmente juegan entre ellos con un poco de humor según su edad.

Mishakuji comprende la desesperación de Iwafune, pero cuando lo menciona ocasionalmente, se torna torpe.

[HACIA REISI MUNAKATA]

Lo llama "Munakata" o "Omae".

Munakata, que persigue sus propios ideales, es una presencia que hace que Iwafune se sienta amargo y recuerde al "yo que alguna vez olía a azul".